



1 / あっという間に穴が出来上がる電動ドリルにちょっと緊張 2 / 説明をきちんと聞きながら、作業を進めます 3 / 種駒をハンマーで打ち込む作業は、ストレス解消にもなるそうです (児童談) 4 / 丁寧に教えてもらいました。平らに打ち込めているか、手で感触を確かめます 5 / 自分が植菌した原木を持ち、満面の笑みで記念撮影。収穫が楽しみです

## 元気に育て

### 原木シイタケ

#### 原

木シイタケ植菌体験が、11月11日に夏井小学校で全校児童18人が参加して開催されました。体験に先立ち、主催者である久慈市しいたけ生産推進協議会の久慈清己さんが、森の果たす役割や原木について説明。「原木シイタケは香りが強く、食べたときの風味は格別。この体験を通じて、シイタケを好きになってもえたらうれしいです」と呼び掛けました。

体験では、6年生が指導を受けながら原木にドリルで穴を開け準備万端。子どもたちは、しいたけ菌が入った種駒を、ドリルで開けた穴に器用にセットし、木製のハンマーでしっかり打ち込みます。打ったあとは、種駒がきちんと入っているか、手で感触を確かめていました。

植菌されたほだ木の一部は学校林で育てられ、2年ほどで菌糸が回り、シイタケが収穫できます。6年生の白磯愛華さんは「シイタケが大好きなので、植菌体験ができて、楽しかったです」と笑顔を見せました。

## 久慈百景

### あなたの写真や動画で久慈をPRしませんか？

Instagramで久慈の風景や魅力を撮影した写真や動画に、ハッシュタグ「#久慈百景」をつけて投稿するだけ！

現在、3,900件を超える投稿がされています。皆さんの素敵な写真や動画で、一緒に久慈を全国、そして世界にPRしませんか。



### 仮装でハッピーハロウィン

まちなかハロウィン2021が10月31日に、中心市街地商店街で行われました。さまざまな衣装やメイクをした人たちが「ハッピーハロウィン」と声を掛けながら、お菓子ラリーに参加。

仮装コンテストでは、こだわりの衣装や髪形など、工夫を凝らした参加者で、会場は大いに盛り上がりました。

